

21. Dezember – leichte Gehschuhe

In diesen Schuhen...

In diesen leichten Gehschuhen bin ich Anfang Oktober 2023 an drei Tagen durch Nazareth gelaufen.

Anschliessend habe ich mich zu Fuss mit Rucksack und Zelt auf den Weg gemacht, aus Nazareth hinaus in Richtung Berg Karmel ans Meer. Zweitausend Jahre nach der geweihten Nacht war mir der Weg nach Bethlehem politisch verwehrt. Auf dem Berg Karmel habe ich mit diesen Schuhen an den Füssen am Morgen des 7. Oktobers in einem Drusischen Dorf erfahren, dass der Krieg begonnen hat.

Krieg und Frieden – wie lange ist dieser Weg. Nicht nur in Israel.

Monika Lauper